

№1390 BASTOS 10 J. DE ZEMBRÓDE 1973. 0° PRO FESSISTA. REG. Nº 4576 SAO PAULO. A. P.

# バストス週報

第1390号  
昭和四十八年  
十二月十日  
月曜日発行  
Director  
Koibi Mori  
Redator  
Shion Oda  
Rua Pres.  
Vargas 188  
C. Post. 112  
Fone. 40  
BASTOS  
C. P.  
ANUAL  
Cr. #  
35.00  
Adiant.

水紋

## 卵価と箇価

50

毎度ありがとうございます。

いよいよナタールが近づきました。  
忘年会と  
新年宴会は是非  
当店へ御用命の程を

○今年十月頃まで打三<sup>中</sup>〇〇、箱九〇、〇  
 ○井で、十月月も押して来たので、鶏卵  
 はぼつぼつ下げるのかな、と思つていた  
 う、十一月に入ると、ESP打三二五、  
 箱九七五〇と、ますます強気である。飼  
 料其の他にも上つているので箱あたり五〇  
 、〇〇はかかるだろうとのこと。それで  
 も差引二〇〇〇のルツクルはあるだろう  
 と、ひとさまの幸ながら大いに意を強く  
 しているわけである。  
 たとえば、一日に百箱出荷可能な養  
 家は、一万五千コントの車なら、七日後  
 には支払うことが出来る。そうじゃ、ン  
 ン使ひ放しても困るが、何とも早家勢な  
 ものである。消費にふり向けるのも結構  
 だが、養鶏から上るルツクルは、貯蓄と  
 か、他の利殖に振り向けて、資力の確保  
 を怠つてはなるまい。何をいふお世話  
 とおっしゃるな。消費は過去を省りみて  
 戦慄の記憶が心ず一つや二つはあつた。だ  
 ろう。

## HOTEL PRIMAVERA

食堂

### 森川悠一

電話 九二番



○パナラ州で珈琲は霜と山火事にしたの  
 つけられた地方、大豆や小麦に転向した  
 地方もあるが、養蚕に食糧を動かす糸園  
 造成の気運に邁進している地方もある。  
 養蚕と糸園の資本で、プロコピオ地方に  
 庵大に製糸工場が建つ話もしばしば伝  
 られる。養蚕が将来大きく伸びて、ブラ  
 ツルの大産業として隆盛に赴くことに吾  
 人は双手を挙げて祝福する所以であるが  
 、生糸は輸出向きで外貨を稼ぐ働きもの  
 であるからである。パナラの珈琲作りが  
 、皆樹を伐つて養鶏に替つたらどんなこ  
 とになるか、それこそ玉子の洪水で、い  
 かに鶏卵販売に拍車をかけても、今の卵  
 価はすつとんでしまふだろう。パナラの  
 農家が国際性のある生産品に着目して手  
 をうつことは、全く先きが見えてい  
 証  
 通で、たのもしい限りである。  
 パウリスタ線地方も近頃地力衰退が服  
 立ち始めているので、今の内に糸園を仕

立て養蚕に転向すべきであろう。  
 ブラ製糸は将来生産の増量を見越し  
 て充分な設備を完成中である。パナラ  
 の方が或いは将来産額も多くなるかも知  
 れぬが、別段それを競争しあうこともあ  
 らない。要はブラツルの産業として養  
 が確実な地盤を占め、珈琲、大豆、小麦  
 と並んで貿易界の片隅に頭角を現わすこ  
 とが大切である。  
 日本の生糸輸入価額が最近下降したと  
 いう話だが、糸価の上下は古来つきもの  
 であるから、相場現象として仕方はある  
 まい。

## 石油に代わるもの

OAPEC(アラブ石油連盟)が石油  
 を確保しているものだから、大感張りに  
 張り散らして、イスラエルと国交を保  
 っている国には原油は売らない、と、と  
 ってもない外交政策を打ち出した。現在  
 その忌避に悩んでいる国は、米、オラン  
 ダ、ポルトガル、ローテンア、南阿ノラ  
 だそうだが、日本はアラブからイスラエ  
 ルと断交せぬば売らぬぞと脅されて一べん



でうちみ上つてしまつた。原油がなかつたら日本は沈没してしまつたらう。断交など国際信義にもとることは出来ぬが、六日戦争でつた占領地は返却すべきだとイスラエルに申し入れたことで、アラブの機嫌がややなおり、二十五%減で売つてやろうという事になつた。

もしアラブのいうことをきかずに米一辺列なことをいつては、日本の工業は凡つぶれである。米国が怒らうが、イスラエルが怒らうが、そんなことを心配しては、自分の国がつぶれてしまつては、ないか。アメリカの対日観というものも、ずい分甘いものだと思つて。

アラブ寄りになると、イスラエルとの貿易は減少するだらうし、在米ユダマ系に日貨排斥されるだらうが、そんなことをよくよとしていたら、日本はほんとうに沈没するぜ。国際関係の微妙さと複雑さととわれわれはこんど肌で知つたわけである。

サウジアラビア王様は、アメリカがハッパをかけてくるなら、石油を全部爆発してやるといふたさうだが、まさかそんな馬鹿氣たこともすまいが、追いつめられると、そのくらいのことでは考へるであらう。

○それにしても、ブラジルは幸福な国である。全伯消費の大部分を自国産でまかなえるし、アラブが少しでも売つてくれるならと、こんどペトロブラス石油公団では、アラブへ特使を送ることになつたという。その特使公団の団長が、バストス出身のペトロブラス重役、植木茂彬君です。植木氏もいよいよ世に出る時が来たという感じだ。

○それにしても莫大な石油を汲み上げて世界各國に供給するアラブ諸国は大した宝庫を持つたものだが、これがいつまで続くものであらうか。いくら埋蔵量があるものか知れぬが、汲み上げただけは減つてゆくだらう。そして、各國とも自國周辺に原油はないものかと、血眼で探しているが、なかなか見つからず、やつと見つけてはくほくしているのは、今の此ブラジル位のものだらう。そのブラジルでもオイルシェールという鉱石から原油を抽出する工業に踏みきるといふ。ブラジルの燃料油一日の消費高は六十七バレルで、その約一割を補給する収量がとれる計算だといふから、全体から見ると、天然原油に比べて代る程ではない。そしてまた世界中の要求する原油が底をつく、とすれば、たとえば原子力とかいは、その他の力を以つてこれに代ることを考へるようになるだらう。

# 夜間営業を

十二月一日から

夜も店を開けておりますから、涼みがてらにお出かけください。

年末年始の御贈答用品

いろいろ入荷しております。

自転車、三輪車、玩具、蓄音機、

シスコ・カルトン、ネクタイ、

文房具・小間物・化粧品、陶磁

器・日本製魔法縫い針等々

## O Estado de São Paulo

### Bazr Pombo

### シヨルナル オエステアドデサパウロ

新聞オ、エステアドデサパウロ紙は、一週間分は六百五十八ページ。ペリソは四〇キログラム。一年分のペリゾは二百キログラムで以上、古新聞より安価です。

本年中に御申込の方は一カ月前金百八十三クルゼーロスです。

オ、エステアドデサパウロ

バストス代理店

# 守越商店

原子力はウラニウムから抽出するもので、すでにその製造工程もその性質も効果も判明しているが、原油原料の工業に取って代れるものか、どうか。更に原油処理行程の公害以上の大公害がウラニウムにはあるのではないか。多くの問題がのこされている。

○アラブは、ある時代が来たら、自國工業用に原油を確保し、これまでのように外国には原油を売らない方針をとるであらう。とサウジアラビア石油相が云つてゐる。できるかどうかは技術者次第だが、さうするのが本筋であらう。いかに原油がないといつても、まだ

御 礼

去る十月三十日交通事故の為めホツカツ市附近で絶命いたしました当家  
三男、橋本弘道の葬儀は聖市州立心臓病院葬として執行され、多数、先  
輩、知友方の御会葬を賜りましたことを厚く御礼申し上げます。  
尚また去る十二月二日、三十五日の法事をバストスの自宅に於て執行行  
いました節は御多忙中炎暑もいとわす多数御焼香いただき、且つまた御  
鄭重な御供華並びに御香料を賜わり、誠にありがとうございました。  
勝手ながら一々御廻礼に上りかねますので、失礼をかえりみず、紙上を  
以って御礼申し述べさせていただきます。

一九七三年 十二月二日

バストス中央第一区

父 橋 本  
母 家 族

光 芳  
義 枝  
同 同

- インスチット カルチオロジヤ テサンパウロ 様
- ホツカツ 州立 大 学 病 院 様
- イビウーナ 病 院 様
- 鐘紡 ブラジル 株 式 会 社 様
- 鐘紡 テキスタイル 株 式 会 社 様
- SAN チセゼニ 空軍部隊所屈病院 様
- 伯国 空 手 道 場 協 会 様
- ブ ラ 拓 製 糸 株 式 会 社 様
- バ ス ト ス 中 央 区 様
- 桐 の 葉 倶 楽 部 様
- 曹 洞 宗 門 信 徒 様
- バ ス ト ス 婦 人 会 様
- サ ン パ ウ ロ 知 友 各 位 様
- バ ス ト ス 在 住 各 位 様

尚 故人の遺志により、香奠返しの儀は略さ  
せて頂き、慈善団体に寄附させて頂きます故  
御諒承下さい

五年や十年でなくなるわけでもあるまいが、そうかといつて五十年七十年先きを保証することもむずかしいかろう。そうすると、石油に代るエネルギー源は学者の研究材料として大きな課題であろう。

### 諸物価の高騰

ガソリンが高騰すれば諸物価は、それに伴って歩調を合わせ、一せいに右へなうえである。がその外はバルブや鉄鋼の品不足による値上げは、原料不足によるものとして注目される。いかにインフレ防止の政策をとっても、こうした主要材料の高騰による刺激は直ちに諸物価に波及し、異常な物価高となつて出現するので、インフレどころの騒ぎでなくなり、もう年末の高戦がはじまつているが、この現象が現われ来ねばよいが、未年度の現相が今から気使われない。

糸音

## 訪日中の信太兵治翁 姉妹都市北海道遠軽町より

### 盛大なる接待を受ける

訪日中の信太兵治翁御夫妻と御子息の一行は去る十一月五日、遠軽町より招待され、盛大なる歓迎会を催し、市民の心からなる接待を受けた由、以下遠軽町議会総務委員長の「歓迎のことば」並びに、ロータリクラブ会長より、前副市長信太茂氏に届いた親書全文を記載することにしよう。

### 「歓迎のことば」

本日、遠軽町の姉妹都市、バストス市から友好の使節として、信太兵治氏ご夫妻をお迎えするにあたり、一言歓迎のことばを申し上げます。

ご承知のように遠軽は、昨年十月に、本町長年の願望でありましたブラジル国バストス市との姉妹都市の盟約を、同氏、信太前市長殿を本町にお迎えして締結した次第であります。再び友好親善のために信太兵治氏ご夫妻を迎えることが出来たことは、一層の感激を新たにしているところであります。

本町が貴市と姉妹都市の縁が結ばれましてから、ここに満一年を迎えた次第であります。当市住民はもとより、南米ブラジル国に移住者を持つ、遠軽地方の縁故者の方々の、貴国に対する近親感と、交友の情、とみに高のうれて来ているところであります。

## Organização Rio Branco S/C ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

法律御相談

○ 仕用人の契約書を確実にし  
ておくこと。  
○ 後日問題が起きないように  
するには「契約書」が大切  
です。

労働法 民事 刑事法  
会計事務 一切

農家でも帳簿を合法的にノ  
一切は当事務所へ御相談下  
さい。

プレゼンテヴァルガス街一八九

Dr. 石川雅宏  
Dr. 小林平行

郵函 一〇三番  
電話 一〇五番  
一八〇番

のときにあたり、さらに親善使節として来日された信太兵治氏ご夫妻の御来日を得て、なお一層その感深められるものと信じ、姉妹都市としての遠軽町にとつて、この上ないよろこびであります。

ブラジル国と日本は、地球上の立地では、まったく相反する位置にあり、さらにバストス市と本町とは、気候、風土は異にするとは言え、恵まれたる自然環境と、豊かなる産業開発を企図して、文化都市づくりを推進される貴市との盟約により、経済、文化の交流を通じ、両市、町相互の興隆と住民のより幸せが培われるものと深く信じ、ているところであります。

今後さらに両国間の友好の度を深め、両市、町における産業、教育、文化の発展に資するよう努力をして行きたいものであると存じている次第であります。

信太御夫妻には、はるばる遠路のこところ来訪され、大変おつかれのこととは存じますが、許される期間、本町にご滞在をいただき、姉妹都市の親善の目的を果されませうと期待申し上げます。

終りにあたり、バストス市の今後の

隆盛と、あわせて信入兵治殿ご夫妻  
のご健斗とご多幸とお祈り申上げ、甚  
だ粗辞ではありますか、一言述べて敬  
迎のご挨拶といたします。

昭和四十八年十一月五日

遠軽町議会  
総務委員長 三宮 武雄

新愛なるバストス前副市長  
信太 茂 様に 親書を

呈します  
昨年は貴職には逢々と北海道最果の地  
遠軽町を御訪問され、今年には又々お父  
上、お母上様と弟様御一行にて遠軽町  
にお出で下さいました。親交を深めまし  
たことに対して心から敬意を表する次  
第であります。

御父母様には御老令にも拘らず、御元  
氣にて本町の各所を視察され、産業、  
文化について御教示を頂き、一同感謝  
して居るところであります。

十一月五日午後五時三十分より御夫妻  
様御一行の歓迎会を催したるところ、  
開拓者の子孫及び町の有志二〇〇名が  
参加して御父母様の益々の御壮健であ  
ることと、バストス市との友好を深め  
る祝宴を催し盛大に終りました。

その席上にてお父上様には余興として  
昔なつかしい小唄の披露もあり、一同  
盛会に、感銘した次第であります。

私も出席させて頂き、北海道の民謡追  
分節を尺八を伴奏してお聞かせしまし  
た。大変お喜びの様子でありました。

我ロータリークラブとして例会に御招  
待していろいろ懇談したいと思ってお  
りましたところ、時間の関係で出来な  
かったことは誠に残念でございます。

御地ロータリークラブの方々にも、  
益々御活動されんことを、御申し伝え  
をお願いする次第であります。

末筆ながら、バストス市の発展と、  
信太様御一家の、益々御隆盛を祈念し  
て、親書と

致します  
一九七三年十一月六日

北海道紋別郡

遠軽町大通 南二丁目

遠軽ロータリークラブ

会長 飛 沢 吉 太 様

バストス市  
前 副市長  
信 太 茂 様

### CASA MORISHIGUE

新年が近づきました。  
年末サービスの  
夜間営業を始めます

○お子様方の晴着

新年の読物として

○新刊書

新年ヤナタール用の

○カルトン

右、いろいろ取り揃えました  
どうぞ御利用の程お願いいたし  
ます。

ロードビアリオ前

## バザール森重

### Artefatos de Arame Paulista

## ガイオーラテ

## アラメ製作所

迅速丁寧

益々好評の福瀧のガイオーラテ  
御注文に応じ御指定通り色々  
と製作しております。

製品は出来得る限り入念に仕  
事を致して居ります故、多少  
に拘らず御用命下さる様御願  
い申し上げます

工場ルア・アントニオン 二十五番地

シマーカラ 小林さんの向い

## レナット福瀧

自宅電話 三六九番

郵函 四十一番

他 映画ショー創立五周年記念新年興行に敬老会御招待お知らせ

拝啓 向暑年末多端の折柄御専家の皆々様には益々御盛栄の趣大慶に存  
じ上げます。扱て当伯光團一行は来る一月三日(木)シネバスト又に於て  
恒例の映画ショーを公演する運びとなりました。

就きましては当団映画ショー発足以来、茲に五周年を迎え、これを記念  
し、又日頃の御厚誼に対する些か報恩のため、松竹映画超特作時代劇、  
「紀の国屋文左衛門」並座員一同の和洋新作舞踊盛沢山興行マチネの部へ  
七十歳以上の敬老会の方々を御招待申上ることに致しました。何分一日  
興行につき、混雑を避けるため、敬老会の方々にはマチネ、午後三時の  
席を用意させて頂きますから御諒承下さい。

尚御招待券は差上げませんが、当日マチネ受付にてバツ子(記章)を差  
上げ、それを目標にお席へ御案内申上げます。なお、夜の部には敬老会  
の席はございませんので、悪からず御了解下さいますよう、尚当日は御近  
所お隣をお誘い合せて早々から賑々敷く御来場賜らんことを伏して懇願  
仕ります。プログラムの詳細は追って発表させて頂きます。 敬白

伯光團 尾 上 菊 若

各位

恍惚の人 32

御 礼

去る十一月二十五日、ツパンの会館  
において

導師谷口雅春先生の御誕生

奉讃演芸大会が

行われました。その節、バストス  
白鳩会も出演致しました。皆様上  
り沢山のお花を頂きました。誠に  
礼申上げます。 紙上に御  
生長の家 バストス白鳩会

茂造の巻縁ぶり愛相尽かしの悪態の言  
葉をまくし立てる門谷さんのお婆ちゃん  
に脂子はしばらく圧倒されていたが、茂  
造の身肉として多少のことは言い返して  
おきたか。た。きまりが悪いの、死んだ  
夫にすまないのと、今頃になつて言いつ  
すのもどうかと思う。確かに老人クラブ  
連れて行って欲しいと頼んだけれど、必  
要以上にベタベタしたのはお婆ちゃん  
方だ。茂造はむしろ閉口してはな  
いか。離れへ上り込んで夫婦取りで喜  
んでいたのを忘れたのか。自分だつて茂  
造の齢まで生さればどうなるか分つたも  
のではないのに、笑いものだの壊れたの  
と、同じ老人の口から言うのは言葉が過  
ぎるといふものだ。敬老会の壁に張り出  
した「老人の歌」にも同じ仲間た輪をつ  
くれと書いてあったではないか。  
「ご面倒をおかけしてすみませんでした。  
でもね、お婆さん、誰でもあのくらい  
をとれば巻縁するんでしようからね」  
「とんでもありませんよ。とんでもない  
。立花さんは八十四でしよう。クラブへ  
行ってごらんさい。九十二で、ピンシ  
ンしてゐる人がいますよ。巻縁するのは

心柄です。よ。みんな立花さんを見て言  
てますよ。この人は頭も熱も動かさない  
から早くこうなつてしまつたんだつて。  
さつと昔は怠け者だつたに違いないつて  
。人間は頭だつて熱だつて動かしてこれ  
ば、いたむのが遅いんですよ。立花さん  
は亡くなつた奥さんを使いまわして自分  
は、何もしなかつた人だつたんでしよう。  
昔は男の方が早く損む、女の方が早く  
呆けるつて言つたものですがね、男は家  
にひつこむと動かないから熱が不自由に  
なるんですよ。女は男ほど頭を使わな  
いから、手足は動いても呆けるんだつて聞  
いたことがありますがね、これは嘘です

# 老人倶楽部

## 演芸会は延期!!

来る一月二十日開催予定の演芸会は都合により、もう少し先きに延期することになりました。御日お知らせ申し上げます。

老人演芸部長

### 防ぎ手のないデサフトレ

スピードのついてくる乗用車が前を走っているのに、二オンを追い抜いて前方に出た。すると、もう一台クルマが後方から二台を追い抜いて前へ出た。ところが、さきにかみオンを抜いた車は速力がついてきているから、当然すぐ前にクルマを入れられろと追突する危険があるので、ブレーキが利かず追突を防いだ。その瞬間自分の車は転覆し、あとから追い抜いた車は、そのまま走り去ってしまった。

十月三十日、ボツカツ市附近で、この不幸に会ったのが、橋本弘道君で、大抵そういう防ぎようのないデサフトレにまきこまれたものだが、橋本君運転の車には同じ医師仲間が友人が同乗していたので、その証言にまちがいがあるまい。

そして、伯人医師は、かすり傷の程度で無事だったが、腰を強打した弘道君は車外に投げ出され、友人に介抱され、ついでに死を予知し、手当の方法を口授しつつ、二十分後に息を引きとったのである。

車を使うもの同志がお互いに自重しあって、一介を争うの愚が大きな不幸につながるものであることを、常に深く反省

# CASA MAEYAMA

ナタール年末、お正月用のお買物は  
毎度御引立に預って居ります前山商店  
でどうぞ。

内外雑貨一切  
ベビーダイナミック  
日本品、海苔、籠づめ類

御得意様には特別の値段で差上げます  
どうぞ今年末は当店を御利用下さい

プレジデントヴァルガス街二八一番地

内外雑貨卸小賣

前山商店

電話 二十三番

# RELOJOARIA TAKATA

高田時計店

ロードビアリオリ

各種高級新型腕時計スイス製日本製  
紫外線カットコーテッドめがね  
結婚並に婚約指輪・万年筆・宝石  
貴金属類・装身具・室内装飾品



年末年始の  
御贈答品  
卒業・進級・入学の  
プレゼント

電話 九三番

# AVISO

皆様お待ちかねのエンマのヒヨコ  
エンマー(白色)  
エンマーレッド(赤色) } が出始めました。

きつい日本の養鶏界で  
常に斯界の最高峰をゆくエンマ鶏、  
それは四十年間の撓まざる研究の成果です  
そのエンマ鶏をブラジルに導入して早くも一年半  
立派に繁殖して、皆様の御用命を  
お待ち申上げて店ります。  
抗マレックに抜群で高産卵・高生存率と、  
すべての点で必ず皆様に御満足を頂ける  
ものと確信を以ってお奨め致します。  
論より證據、どうぞ試験的に是非一度  
下記に御用命下さい

敬白

GRANJA MIZUMA

Seção Glória 2  
Caxa Postal-175. Fone-35  
BASTOS. C.P.

してもらいたいものだと、父君の光義氏は嘆くのである。心臓専門の医術を追求し、前人未列の境地を拓いて圭刀界から注目をあびていた若冠二十八歳の弘道君は惜まれつつ昇天したが、交通事故は単に物質的損害でなく、将来有能の頭脳をも死滅させる恐ろしい悪魔である。

糸音

恍惚の人 つつき  
すよ。ええ、ええ、女は裁縫だって洗濯だって頭使って働くんですから呆けないんですよ。ですすからね、私は嫁に言うんです。電気洗濯機は便利で結構だけど、それだけ女が動かなくなるから早く呆けるよ。てね、嫁は憎まれ口だっと思っしんですけど、本当ですよ。頭使って、手足使って働いていれ、呆けません、呆けませんとも。  
この立派な老人哲学の前で、昭子もはや返す言葉がないどころか、むしろ学ぶことの方がずっと多かった。長い人生を歩いて来た人の智慧の集積をどこに見たように思った。頭使って、手足使って働いていれば、呆けませんとも。彼女の結論は、これから老年に向う者にとつて、至高の教示であると言われなければならない。  
以下 次号

著者 有寺佐和子

死亡通知並に公葬御礼

荊妻、井口みよ(63)儀、十一年の長きに亘る斗病生活に耐えて参りました。たぬ、ようやく疲れを生じました。のか治療の効果無之、去る十二月三日午前十時逝去致しました。依って翌四日午前十一時自宅出棺バストス墓地に埋葬仕りました。

此儀生並辱知各位に謹告申し上げます。追而葬儀の節は御多用中にも拘らず遠路御全葬賜わり、その上御丁寧な御香料供華など御贈りいただきました。誠にかりがとう御座いました。

慣例により回礼其の他勝手下ら略させていただき、失礼乍ら紙上を以て厚く御礼申し上げます。

一九七三年 十二月五日

- 中央第五区
- 夫 井口 栄 策
- 長女 倉本 静 江
- 夫 " 敏 雄
- 二女 前田とし子
- 夫 " 勝 利
- 三女 井口みえ子

バストス中央第五区 様  
バストス仏教婦人会 様  
会葬者 各位 様

朴正熙と金大中 (2)

○去る八月下旬、東京ホテルに宿泊中の韓国新民党の党首金大中氏をR CIA(韓国情報部)員と思われろ五人の壮漢が拉致して京城へつれもどした事件は、何とも後味のわるい誘拐事件であった。ホテルから強制連行される時数人の日本人が目撃していたこと、氏の姿が消えてしまったので拉致されたと判断し、警視庁は、はじめに失敗を感じたらしい。日本政府が韓国政府に対して抗議を申し込んでも、当方のあずかり知らぬといふし、情報部も知らぬという。実に人を馬鹿にした返事であった。

○韓国政府がひそかに指令したものであることは、わかっているが証拠がない。いや、証拠はあった。東京ホテルの金大中の部屋から不審な指紋が出たので調べると金東雲という韓国大使館の一等書記官の指紋である。任意に警察庁へ出頭してもういたといつても外交官規則を楯に出頭しない。ぐずぐずしている間に金書記官は朝鮮に帰ってしまった。韓国政府は彼を免官して、あれは彼が勝手にやったことと政府のあずかり知らぬことだと、ぬけぬけと返事をした。

○一体何の理由で他国へ亡命している政敵を他国の主権を侵してまで拉致したのであるか。曰く金大中を抹殺するためである。では抹殺し得たか、今の韓国の法律でなら、国家公安法、防共法で金大中の政治生命を処刑することが出来るであろう。

○何故そんなに憎むのか、曰く、金大中が外国で韓政府を批判し、例張運動をやったからだ。果してそうであろうか。

○金大中はまだソルタされては居らぬ。彼をめぐる日本の取引、まんじ巴といった昨今のニユース。さて如何相成りませうや。

最古の歴史を誇る

ウルトラガス

品質優良



REPRESENTANTE  
新しいフロン月賦販売  
中古品と取替え致します  
レプレゼンタンテ  
梶田商店

電話 三八番

# CASA DA RAÇÃO LTDA

## ニユーカッスル病発に

### 御注意!

最近またニユーカッスル病が発生しております。特に成鶏(古鶏)に出でおりますから予防注射を急らぬよう、お互いに気を付けましょう。

- 第一回目 四日より一週間目  
かならず点眼法
- 第二回目 十四日より十八日目  
飲水もしくは点眼法
- 第三回目 三十日より三十五日目  
飲水もしくは点眼法
- 第四回目 六十日目  
注射もしくは点眼法
- 第五回目 百二十日目  
注射もしくは点眼法

次は四カ月毎に予防する。

カーザダ

ラッソンリミターダ

# Arquivo de Cine Bartos

(映画をステレオ音響で街通喫ください)

十二月九日(日)九時半 十日(月)八時  
東宝 天然色  
年ごころ  
星におしえたい、大陽に吐きたい、小さな船のトキメキ、初恋のよろこび、

十二月十一日(火) 十二月(水) 両夜とも八時  
東宝 天然色  
大爆発  
奪った金塊三千億、F1Bの追跡をのかれて月旅行、ドカンとどっかいアポロ大喜劇、

十二月十四日(金)八時 十五日(土)九時半  
松竹 天然色  
殺しの前、のくちづけを  
奪った金塊三千億、F1Bの追跡をのかれて月旅行、ドカンとどっかいアポロ大喜劇、

十二月十六日(日)九時半 十七日(月)八時  
東宝 天然色  
傷だらけの人生  
奪った金塊三千億、F1Bの追跡をのかれて月旅行、ドカンとどっかいアポロ大喜劇、

十二月十八日(火) 十九日(水) 両夜とも八時  
東宝 天然色  
ニユーカッスルの若大将  
奪った金塊三千億、F1Bの追跡をのかれて月旅行、ドカンとどっかいアポロ大喜劇、

十二月二十一日(金)八時 二十二日(土)九時半  
松竹 天然色  
危機百発  
奪った金塊三千億、F1Bの追跡をのかれて月旅行、ドカンとどっかいアポロ大喜劇、

GOGOON、たれ目かニラム、ちこい目か追う爆発大事件、

内藤洋子 松山省三 佐野周二  
里沢年男 岡田真澄 ブイコメツ

楠木等 大塚弘 石橋下タロ  
谷路 坂井セリ 松岡きくこ  
ハナ肇 安田伸 高島紀子

范文雀 植摩耶  
森次浩司 柳沢真人  
入川保則 荻村有弘

鶴田浩二 北林早苗  
待田京介 藤山寛美  
工藤明子 若山富三郎

加山雄三 飯田蝶子  
酒井和歌子 佐野周二  
田中邦衛 有島一郎

坂本銀一 ピーター  
坂上二郎 加藤剛  
信子美津子 フランキー堺

開店 おしらせ

ところ、オクルス街(カミナシール向)  
元 鴨原商店のちと

ソルベツテシア開店

# LANCHONETE E SORVETERIA TIO PATINHO



ランシヨネッテエソルベテリア

チオ・パチンニヨ

森川春六